

meister zu: „Undankbarer! Hab' ich dies um dich verdient? Hab' ich dir nicht bey der Aufführung deines Gebäudes die erspriesslichsten Dienste geleistet? Hättest du, wenn ich in meiner Treue auch nur einmal geswanzt hätte, — nicht zu Boden stürzen, und Hals und Bein brechen müssen? Und nun wirfst du mich selbst darnieder, — mich, deine größte Wohlthäterin! — — O warte nur, die Götter werden dich schon strafen.“

„Da hätten die Götter, versetzte der Baumeister, viel zu strafen. O wie viele von meinen Mitmenschen machen es, wenn sie ihren Glücksbau aufgeführt haben, nicht besser!“

„Schweige nur lieber ganz, sagte hierauf das Gerüst: Ich mag die häßliche Stimme der Undankbarkeit nicht länger aus deinem Munde hören.“

---